

## 授業をご覧ください 担任とお話ししてください

過日ご案内いたしましたように、今月20日（火）5、6年生、21日（水）3、4年生、22日（木）みどり学級と1、2年生が授業参観と学級懇談を行います。時間につきましては、案内でご確認ください。みどり学級と1年生は、午前中で、他の学年は午後ですので、おまちがえありませんように、ご注意下さい。

## 教室の配置が変わっています

今年度、6月末から来年1月頃まで北校舎西側の耐震化工事（地震に耐えられるための校舎の補強工事）が予定されております。工事による騒音や粉じんの影響や換気の必要性から、今年度は、昨年度の空き教室（特別学習室を含む）だったところを普通教室に使用しています。学年によりましては、ひとまとまりにならずクラスが、それぞれ離れています（2年生、4年生、5年生）。授業参観の際、お困りにならないように、あらかじめお知らせいたします。（右図）

ご迷惑をおかけしますが、よろしくおねがいします。

## 今年度の合い言葉が決まりました 『きれいに ととのえる』

よりよい学校にするために、平成19年度から、合い言葉を「ととのえる」（H19）「美しく ととのえる」（H20）と決めて、取り組んでまいりました。お陰様で少しずつではありますが、その成果が上がりつつあります。そこで、今年度は、『きれいに ととのえる』を合い言葉にして、美しくととのった学校づくりを行うことをこの1年の目標に掲げることになりました。

お互いを「さんづけ」で呼ぶ学校、くつを靴箱にきちんとしまう学校、ありがとうカードをとおして感謝の気持ちを伝える学校、やさしい言葉遣いができる学校、そうじが行き届き花がいっぱい咲いている学校を全校でめざします。

今年の秋、本校においてたくさんのお客さんが参加する大会も予定されていて、その時に学校の良さを披露できればいいなと思います。皆さまのご理解とご協力よろしくお願い申し上げます。さっそくですが、花の世話などお手伝いいただける方をさがしています。学校の方へご一方いただければ、幸いです。（学校6438-19179）